

観音山

平尾小学校だより
第4号
令和7年6月3日



【豊川特別支援学校高等部の皆さんに
プール清掃を手伝っていただきました】

校内清掃ありがとうございました

5月24（土）、雨のため延期になっていたPTA 校内清掃がありました。天気予報では今回も雨が心配されましたが、無事に実施することができました。この日のために、地域の清流の会の皆さんが斜面の草を刈っておいてくださいました。当日は1・3・5年生を中心にたくさんの保護者の方や子どもたち、シンニチ工業の方にも参加していただきました。作業後は、校内が見違えるほどすっきり美くなりました。本校は他の学校に比べても緑が多く、自然が豊かな学校ですが、その分、環境整備が大変です。今回、普段は手の回らない、側溝掃除や落ち葉拾い、斜面の草取りなどをしていただき、本当に助かりました。ご協力していただいた皆さま、ありがとうございました。



【斜面での作業は想像以上に大変です】



【子どもたちも大活躍でした！】

福祉実践教室



ふだんのくらしをしあわせに



【車いすに乗る体験、押す体験をしました】

5月13日（火）に5年生を対象に福祉実践教室が開かれました。今回は豊川市社会福祉協議会から派遣していただいた各団体のご協力により、「車いす」「発達障がい理解」の講座で体験をしました。5年生は総合的な学習の時間に「福祉」について学んでいます。「すべての人が幸せで暮らしやすい社会」を目指すために自分たちに何ができるのか、これからの学習でも考えていきます。

（発達障がい理解の）お話を聞いて分かったことは、ぼくが一番困っていた、話をしてくれない子への接し方です。いつもは「がんばれ」とか言って圧をかけてしまっていたけど、今日、話を聞いて「接し方を変えよう！」と思えたのでよかったです。（5年）